

2024-06-05

Todos ganan, aunque la pirinola cayó mal para algunos en Morena

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.sdpnoticias.com/opinion/todos-ganan-aunque-la-pirinola-cayo-mal-para-algunos-en-morena/>

Parece que Ricardo Monreal muestra signos de desesperación, aunque a Morena le fue muy bien en los recientes comicios a su hija quien disputa la alcaldía Cuauhtémoc no se le acomodó el destino, no se llevará la principal alcaldía de la Ciudad de México. Ya en Fresnillo habían tenido un revés y es en la capital del país, en el corazón de la CDMX, en donde la pirinola al girar, decidió derrota al detenerse. Monreal sería inviable políticamente para que sea el coordinador en la Cámara de Diputados de Morena y por ende, presidente de la Jucopo.

Para quien sí giró a favor la pirinola con la fuerza de los votos ciudadanos, fue para Alessandra Rojo de la Vega, quién después de los recuentos correspondientes al proceso electoral, ofreció una conferencia de prensa a las afueras del inmueble que alberga las oficinas del Consejo Distrital número 12 Local del Instituto Electoral de la Ciudad de México, la virtual ganadora de la alcaldía Cuauhtémoc, Ale Rojo de la Vega, señaló que convocó a los medios de comunicación para informarles a las vecinas y vecinos de la demarcación la defensa de la victoria que obtuvo en el proceso electoral que se llevo a cabo el pasado domingo.

"ya sabemos que los Monreal son muy malos perdedores y con Morena y su alianza perversa están intentando cambiar lo que todos sabemos, que es el fin del monrealato, desde aquí exigimos al Instituto Electoral de la Ciudad de México que toda vez que los conteos de los votos se han hecho una y otra vez dando como resultado una clara y contundente victoria entreguen ya la constancia que me acredita como ganadora de la elección sin retrasar más estos procesos".

Alessandra Rojo de la Vega, virtual ganadora de la Alcaldía Cuauhtémoc

Rojo de la Vega afirmó que el Distrito 12 local fue ganado por más de 20 mil votos, "lo que es lo global de la elección nos da una diferencia de alrededor de trece mil votos a nuestro favor, a nuestro favor. Más o menos cuatro puntos arriba de la candidata de la corrupción y la imposición, la candidata Monreal".

Reafirmó que el mismo instituto que certificó la victoria de Claudia Sheinbaum, como la próxima presidenta de la república, y la victoria de la próxima jefa de gobierno, Clara Brugada, también certificó su triunfo como próxima alcaldesa de la Cuauhtémoc.

"Así lo decidió el pueblo. Así lo decidieron las personas, escogieron el cambio y por respeto a la ciudadanía, tenemos la obligación de cumplir todos, de poner a la gente por encima de los colores políticos y de coordinarnos por respecto a ellos".

Alessandra Rojo de la Vega, virtual ganadora de la Alcaldía Cuauhtémoc

Finalizó diciendo que "la próxima presidenta de México, la próxima jefa de Gobierno Clara Brugada, saben que tengo la mejor disposición de trabajar con ellas por el bien de los vecinos y vecinas de la Cuauhtémoc".

Giros del destino que no a todos deja contentos.